



ALCALDÍA AL DÍA



PENÚLTIMA JORNADA DE 2021 DE LA INICIATIVA "LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL" ALCALDE DE CÚCUTA ENTREGÓ UN ESCENARIO DEPORTIVO EN EL BARRIO EL DESIERTO

Continuando con la recuperación de espacios históricamente olvidados, el alcalde Jairo Yáñez entregó a la comunidad del barrio El Desierto, un escenario recreo deportivo en la cancha El Polvorín, en donde antes funcionaba un centro de consumo de drogas.

En este espacio, entregado durante la jornada de siembra "Lo Juro, un voto un árbol", se realizó el cerramiento de la cancha y se construyó un parque infantil y biosaludable con mesas de ajedrez y acceso a personas en condición de discapacidad.

"Lo que antes era una olla de consumo de droga ahora es un espacio debidamente adecuado y con todos los detalles para el disfrute de los niños, jóvenes y toda la comunidad, porque los espacios públicos son los lugares donde todos somos iguales" manifestó el alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez.



**¿QUIERES OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



50.217

